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R１練馬中学校防災標語『どんな時も 人が優先 大事な命』

【 ZOOM生徒会朝礼】

おはようございます。生徒会長です。
２月に入り、学年末考査まで、もう１ヶ月を切っています。

今回のテストは、８教科あり、１教科の範囲も広いです。緊
急事態宣言も３月まで延長になり、放課後に空いた時間がで
きたと思うので、早いうちから課題などを進めておきましょ
う。
今年は、閏年で生じる時間の誤差を正すため、節分が２月

２日でした。これは、１８９７年以来、１２４年ぶりのこと
だそうです。節分に行う豆まきの文化は、季節の変わり目に
起こりやすい災難や病気などを鬼に見立て、その厄除けとし

て始まったそうです。ちなみに、次回２月２日が節分になるのは、２０２５年まで、し
ばらくは、４年おきに節分の日が、１日早まるそうです。
２月２１日には、都立高校の一般入試があります。３年生のみなさんは、本番で自分

の全力が出せるよう頑張ってください。応援しています。
生徒会

おはようございます。生活委員長です。
木曜日の委員会では、ボール貸し出し、チャイム着席について話

し合いました。まず、ボール貸し出しについてです。チャイムが鳴
ってからボールを返しにくるというのが、挙げられました。ボール
を借りた人は、時計をしっかりと見て、ボール遊びをいいタイミン
グで切り上げてボールを返しにきてください。
次に、チャイム着席についてです。特定の人が、できていない。

チャイムが鳴ってから道具を取りにいく、朝、遅刻する人がいる等
が挙げられました。今月は、チャイム着席強化月間です。しっかり
と時間を見て行動してください。
最後に、先週、服装についてのポスターが貼られました。１年生

などで冬服について分からないことがありましたら、そちらを見て確認してください。
生活委員会

おはようございます。給食委員長です。
給食委員会からのお願いです。まず、新型コロナウィルス感染拡大防止のため、給食

前の手洗いを丁寧に行ってください。
次に、完食のお願いです。給食委員会のスローガンは、「完食エブリデイ」なので、

毎回一人一食分は、食べられるように心がけましょう。そして、コロナウィルスに負け
ない体を作っていきましょう。

給食委員会

おはようございます。図書委員長です。
まず、読書アンケートについてです。皆さんがどんな本を読んでいるのか、どれくら

い読書をしているのか調べ、今後の図書委員会の活動に役立てていこうと思うので、協
力をお願いします。また、アンケートとともに読書記録カードを回収しようと思います。
１５冊以上か 3,000 ページ以上読んだ人が何人いたか発表しようと思うので、ぜひ記録
カードに書いてください。
次に、最近の図書室の様子についてです。やはり、読書月間があった時に比べ、図書

室を利用する人が少なくなりました。部活動が中止しているこの時期に、本を借りては
どうでしょうか。また、テストも近づいています。昼休みに図書室で勉強することもで
きます。ぜひ、図書室を利用してください。

図書委員会

校訓『不惜精進』 教育目標『自主・勤勉・共生』

練馬中だより
《 One Step Forward (一歩前へ！) 》
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